

Compartir



Petro: 'Quieren un presidente callado, que no hable, eso no puede ser así'

Gustavo Petro.

SP

POLÍTICA

19 de octubre 2022, 01:56 P. M.



Durante la instalación del diálogo regional en Urabá, el presidente Gustavo Petro pronunció un discurso ante los ciudadanos que asistieron a este encuentro convocado por el Gobierno.

(Más: [Francia Márquez: 'Hay que devolverles la igualdad a todos los colombianos'](#))

En medio de sus palabras, volvió a **insistir en que debe haber movilizaciones ciudadanas para lograr el cambio que él propuso como eje central de su mandato.**

En su intervención también se refirió a quienes le han pedido que modere sus declaraciones. "He leído en redes sociales diciendo: "El presidente tiene que silenciarse porque la crisis económica está muy brava". Entonces quieren un presidente callado, que no hable, que simplemente deje hacer y deje pasar. No. Eso no puede ser el presidente", aseguró.

(Puede leer: [Gustavo Petro: 'Parece pecado una reforma tributaria que busca la igualdad'](#))

Ponte al día

Lo más visto

12:22 P. M. **DÓLAR**

Preço del dólar en Colombia supera a los 4.800 pesos por primera vez

08:32 A. M. **COLOMBIA**

Colombia y Estados Unidos comenzarán negociaciones sobre eliminación de visa

11:59 A. M. **SINISESTRO**

Avión accidentado en Santa Marta: dueño dice que hay US\$ 5'000.000 para víctimas

12:42 P. M. **INVESTIGACIÓN JUDICIAL**

Por rastro de sangre en cortina caen padre e hijo que descuartizaron a 2 mujeres

12:00 A. M. **POLICÍA NACIONAL**

Los secretos de la cumbre de comandantes de la Policía Nacional



EL TIEMPO

MÁS BOLETINES >

Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Petro habló sobre el dólar y la economía



Presidente Gustavo Petro.

Foto: Presidencia

El mandatario manifestó que las economías de América Latina están siendo "saqueadas". "Nuestras monedas caen todas, no solo el peso colombiano", afirmó.

Respecto al alza del dólar, expuso: "¿Los analistas no se han preguntado quiénes están sacando los dólares que hace que se desplome el peso colombiano? Yo lo sé. Sus datos están en el Banco de la República".

(En contexto: [Dólar estuvo a escasos 40 pesos de alcanzar los \\$ 4.900 este miércoles](#))

El jefe de Estado explicó: "Están saliendo los dólares que se han construido en Colombia, que han entrado a Colombia por la exportación de carbón y petróleo. Ambos son propiedad pública de la Nación", dijo.

Después aseguró: "Nosotros hemos, como gobierno, concedido a través de contratos el que se exploten por empresas privadas, como Ecopetrol, esos bienes que son del Estado a cambio de regalías. A cambio de que paguen impuestos (...) Si ese es un bien público, compártanlo. No saquen los dineros en masa, porque en Colombia hay más oportunidades. Acá hay más oportunidades, hemos visto cómo crece el turismo un 150 %".

POLÍTICA

Más noticias

- 🔗 [Presidente del Concejo de Bogotá en rifrafe de Claudia López y MinAmbiente](#)
- 🔗 [Paz total: por aparición de 'micos' se suspendió el debate](#)
- 🔗 [María Fernanda Cabal le respondió a Sofía Petro sobre trino de operación Orión](#)



POLÍTICA

19 de octubre 2022, 01:56 P. M.



Seguir Gobierno



Comentar



Guardar



Reportar



Portada